



Spendenauf 2024

Kurfürst-Joachim-Friedrich-Gymnasium Wolmirstedt

*Die Kinder kennen weder Vergangenheit noch Zukunft,
und – was uns Erwachsenen kaum passieren kann –
sie genießen die Gegenwart.*

– Jean de la Bruère –

In Deutschland gibt es jährlich ca. 2250 Krebsneuerkrankungen bei Kindern und Jugendlichen, wobei Leukämien und Lymphome fast die Hälfte aller Erkrankungen ausmachen.

Für die betroffenen Familien beginnt damit eine emotionale aber auch organisatorische Ausnahmesituation, in der sich alle Kräfte auf die Genesung des angehörigen Kindes fokussieren. In dieser Phase setzt die Idee des Elternhauses am Universitätsklinikum Magdeburg an. Es ermöglicht Eltern in der schwierigen Zeit der intensiven Behandlung bei ihren schwerkranken Kindern zu sein, um ihnen mit ihrer Liebe und Fürsorge Beistand zu leisten. Sie können in sechs Einzel- und Zweibettzimmern gemeinsam wohnen und Gemeinschaftsräume für Aktivitäten nutzen.

Liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Eltern, Schülerinnen und Schüler, Freunde und Förderer des Kurfürst-Joachim-Friedrich-Gymnasiums, bitte unterstützen Sie unsere Weihnachtsspendenaktion zugunsten der Stiftung Elternhaus am Uni-Klinikum Magdeburg, um zur Finanzierung dieser von Hilfsbereitschaft und Nächstenliebe getragenen Initiative beizutragen. Spendenbescheinigungen werden durch den Förderverein der Schule ausgestellt. Die Namen aller Spender werden unseren Weihnachtsbaum im Foyer der Schule dekorativ schmücken.

Spendenkonto:

Förderverein KJF-Gymnasium Wolmirstedt E.V.

IBAN: DE77 8105 5000 3302 0048 50

BIC: NOLADE21HDL (Kreissparkasse Börde)

Kennwort: Elternhaus 2024

Wir danken Ihnen und Euch für die Unterstützung!

